# El Santa Olaya camina octavo en el nacional

## NATACIÓN

El Campeonato de España Infantil de Invierno celebra hoy la jornada de clausura en las instalaciones del club de El Natahoyo

### :: CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. El Santa Olaya se encuentra cada vez más cerca de alcanzar su expectativa de clasificarse entre las diez mejores formaciones en el Campeonato de España Infantil de Invierno ya que, tras la tercera jornada de competición, su equipo femenino está situado en octava posición. El club fabril volvió a ser ayer el

El club fabril volvio a ser ayer el referente de la natación nacional con la celebración de este torneo en el que están representados casí dos centenares de entidades de todo el país. El club madrileño El Valle dio la

# MAS DEPORTE

# El Desafío Balmori celebra su quinta edición

#### ATLETISMO

:: C. S. El Desafio Balmori celebrará su quinta edición a partir de las nueve de esta mañará sobre un recorrido de 32 kilómetros, en el que los participantes tendrán que superar un desnivel de 1.730 metros. La prueba acogerá el campeonato de bomberos y fuerzas de seguridad. El tiempo máximo para acabar la cartera será de cuatro horas. También se programará una carrera de doce kilómetros.

# Tres oros y un bronce asturianos en Sevilla

# PIRAGÜISMO

## J. L. C. La representación asturiana cosechó tres oros en veteranos ayer en la primera jornada de los Campeonatos de España de Invierno, que se disputan en Sevilla. Los palistas del Principado que se subieron a lo más alto del podio fueron José María Pariente Polledo, Miguel Castañón y Rafa Carril. Pelayo Roza fue bronce en sub 23. Javier Hernanz aspira hoy al oro en sénior.

# Fallece José Antonio Pis, expresidente de la territorial 26 años

EUCHA

:: R. D. José Antonio Pis del Valle, quien fuera presidente de la Federación de Lucha del Principado durante 26 años y cuyo relevo tomó Jairo Rodriguez en 2008, falleció ayer a los 83 años edad. El funeral por su eterno descanso se oficiará mañana, a los cuatro y media de la tarde, en la iglesia parroquial del Corazón de Maria,

sorpresa y le arrebató el liderato en categoría masculina al San Andreu, que hasta entonces había sido la escuadra más sólida del campeonato. El club castrillonense de Las Anclas está situado en la posición cuadragesimoseyta en esta categóría.

gesimosexta en esta categoría. El Club de Tenis de Elche, por su parte, se mantiene firme para conseguir el título en categoría femenina, en la que se encuentra al frente de la tabla clasificatoria desde las primeras pruebas. El Grupo Covadonga ocupa la posición trigésima e, igual que el Santa Olaya, aspira a auparse varias plazas en la clasificación final.

La olayista Tania Rey fue una de las nadadoras asturianas más destacadas de las jornada al concluir septima en la final de 200 braza.

La jornada de clausura comenzará a las 9.30 horas su sesión matutina. La vespertina arrancará a las 17



Una de las series de 800 libre femenino en el Santa Olava. :: A. GARCÍA



ORGANIZAN

EL COMERCIO

Klión W





PATROCINA



COLABORAN



